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Forum des Métiers organisé 
pour 200 élèves du lycée Edgar Quinet 

de  Bourg-en-Bresse 

 

 

Le « Forum des Métiers » du projet annuel STMG s’est 

déroulé le jeudi 3 février. 

105 élèves de 1ère ont été reçus le matin, et ce sont les 100 élèves de terminale qui ont pris le 
relais  l’après-midi. 
A cause des restrictions sanitaires, il n’a pu se tenir comme s’était le cas en 2019 et 2020 à 
l’Espace Kennedy du Crédit Agricole, mais au lycée même. 
Des salles ont été banalisées spécialement pour cet évènement, dans lesquelles un professionnel 
recevait et échangeait avec des groupes de 10 à 22  élèves, qui 
avaient au préalable fait leur choix parmi les 7 professionnels 
présents à la manifestation. 
Cet évènement avait pour objectif d’une part pour les 1ères, de 
les aider dans leur choix de spécialité de terminale, et d’autre 
part, pour les élèves de terminale, de les guider vers un 
domaine particulier d’études post-bac.  
Mais en 1er lieu, c’était de leur faire découvrir les différentes 
facettes d’une fonction, de répondre à leurs interrogations face 
aux nombreux métiers vers lesquels ils pourront s’orienter.  
 Après un discours  de M.  Lahuppe et Mme Fargeot, respectivement  Proviseur et Proviseure 
Adjointe, Mme Chabaud, enseignante et organisatrice du forum, a expliqué le déroulement de ces 
rencontres aux jeunes. Ils sont allés rejoindre pour 45 mn par rencontre, soit l’Assistante RH de 
Mutuallogistic, soit les deux responsables d’agence du Crédit Agricole, ou la Chargée des 
Relations Internationales, le Community Manager de la Mairie de Bourg, ou encore la D.A.F., 
l’Assistante Administrative et Commerciale de Floriot Maisons ou sa Commerciale Chargée de 
projets.  
Une Conseillère Insertion Emploi de Grand Bourg 
Agglomération faisait également partie des intervenants. 
C’est avec ce même partenaire que deux projets, l’un destiné 
aux sections STMG et l’autre aux étudiants du BTS SAM, ont 
été menés depuis le début de l’année scolaire, projets qui 
comptent déjà 2 évènements chacun depuis septembre, et qui 
en proposera deux autres d’ici la fin de l’année scolaire. 
Les étudiants de 2ème année du BTS SAM s’étaient chargés la 
veille et le matin-même de la mise en place et ont veillé au bon 
déroulement des rencontres en gérant les problèmes techniques par exemple. 
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Les élèves ont pu obtenir des réponses à leurs questions de la part des professionnels motivés et 
passionnés,  quant à leur fonction, les voies diverses pour l’atteindre et l’occuper.  
L’objectif a été atteint puisque la grande majorité d’entre eux a 
pu être confortée ou éclairée dans le choix de ses études 
futures et ou de la fonction qu’il voudrait occuper,  a pu 
découvrir un environnement de travail qui correspond à ses 
aspirations. Dans l’ensemble, tous ont été ravis de cette 
initiative qu’ils espèrent voir organisée à nouveau l’année 
prochaine 
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